



Queridas familias,

Os escribimos esta nota para comunicaros lo siguiente:

FESTIVAL DE NAVIDAD

En base a los últimos acontecimientos ocurridos, habiendo escuchado a diversas familias que no estaban de acuerdo con la decisión de no contar con su presencia en el festival y valorando con la colaboración del Ayuntamiento la opción de realizarlo en el polideportivo del Centro, finalmente no habrá cambios debido a estas razones:

- El polideportivo es un espacio que compartimos durante todo el curso con el IESO Sancho García con el cual siempre debemos contar para hacer uso de dichas instalaciones cuando vayan a interferir en su organización y horario. Nos han comunicado que en su Centro ya tenían organizadas diversas actividades para ese día dentro del polideportivo.
- En base al poco tiempo que queda, son varias clases las que están preparando sus actuaciones teniendo como referencia el escenario de la Sala de la Caixa y por lo general, consideramos que la acústica será mucho mejor en la misma.

Simplemente queremos dejarlo claro y esperamos que respetéis nuestra decisión, tomada desde el Claustro y no a nivel de Dirección únicamente.

PROCESO DE MODIFICACIÓN DE JORNADA

Desde hoy tenéis publicado en la web del Centro y en el tablón de anuncios de la entrada el Censo de familias. Por favor, revisadlo y comunicar en dirección cualquier incidencia que pueda haber.

- El día de la votación presencial será el día **18 de enero** (De 13:00 a 14:00 h. y de 16:00 a 17:00 h.). **Obligatorio enseñar DNI u otro documento identificativo.**
- Desde el día **9 de enero**, podéis votar por correo, de la siguiente forma:
 - Sobre con la siguiente información dentro:
 - Papeleta del voto (que os entregaremos por familia en los próximos días) dentro de un sobre más pequeño.
 - Fotocopia DNI/ Pasaporte/ otro documento identificativo (Nunca dentro del sobre donde vaya el voto)
 - Los sobres tendrá que traerlos cada familiar, no los facilitará el Centro.